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“共读一本书”活动扎实推进 

公司团委“共读一本书”系列活动开展已近 3 个月了，

各团支部认真组织，广泛发动，根据本单位实际和特点，

把团员青年组织到学习活动中来，并取得了良好的效果。 

各团支部组织团员青年认真学习，把从《图解 6S 管理

与实务》一书中学到的理论知识与公司 6S 管理工作开展的

实际工作相结合，并积极的撰写学习心得。公司团委共收到各团支部

推优稿件 29 篇。各团员青年撰写的学习心得真切而又切合实际，从

不同的视角展现出“共读一本书”的学习成果。         （团委） 

金加工厂团支部组织开展读书征文活动 
  

 金加工团支部在 12 月下旬组织团员青年开展了读书征文活动。

团员青年结合自己在 6S 工作中所做的工作及工作过程中的感想，以

6S 管理工作为主题，积极参加本次活动，支部共征集读后感 8 篇。

最后，经过团支部委员评选的基础上，择优推荐了 3 篇参加公司团委

评选。此次征文活动不仅提高团员青年的学习热情和动力，同时促进

团支部工作和 6S 管理工作的扎实开展。              （蔡喜喜） 
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增长知识开眼界  齐心协力创佳绩 

2013年12月31日下

午，营销中心分会与团

支部共同组织了“2013

年营销中心年末小活

动”，中心全员参与了此

次活动。活动中员工意

气奋发、团结合作，发

挥各自的聪明才智，整

个活动现场高潮迭起，场面活跃。此次活动体现了大家广阔的知识面、

丰富的阅历、以及当机立断的判断力，通过活动员工不仅身心得到了

放松，还从中学到了丰富的知识，提高了团结协作的能力。 

（肖凛然） 

【青年榜样】 

后起之秀-营销中心张辉 
 

张辉是营销中心市场部新生代中的一员，他积极学习，用心服务，

认真工作，凭借优秀的销售业绩，被公司评为 2013 年度“先进个人”。 

做销售，一定要有不怕苦不怕累的精神。无论多远多偏僻的工地，

无论是不是他的客户，只要工地现场需要他，他一定会第一时间出现。 

    客户彭总购买的两台塔机本是中心内部公共资源，他接到领导通

知，叫他协调这两台塔机安装。当时正值夏季，酷暑难耐，他亲自下

货，协助工地清点、产品告知等，安装期间他全程参与，每天早上总

是第一个到工地现场，查看汽车吊是否到位，晚上安装队离开，他交
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待完工地第二天的安装准备工作才离开。工地负责人赞赏到：“年轻

人能有这股不怕辛苦的劲头实属不易。” 

    他不仅工作认真负责，还积极参与公司举办的活动。在 2013 年

公司团委举办的演讲比赛中，他运用自己工作中的亲身经历，通过激

情生动的演讲，引起了台下观众的共鸣。最终获得了第三名的优异成

绩。为营销中心争得了荣誉。 

正是有着像张辉一样脚踏实地工作、视企为家的好员工，安徽建

机才能立于不败之地，发展的更快更远。               （汪蕾） 

【成功有方】 

李娜式成功大家都有机会 

昨天，中国金花李娜再一次成为全球目光聚集的焦点。她澳网称

霸，获得了人生的第二个“大满贯”，人们惊呼“再夺一贯，额的神

娜”。很快，对李娜的夸赞，以及国人的骄傲，充满了我们身边的各

种媒体。相信，未来的一段时间里，“李娜热”还将持续沸腾一阵子。   

毫无疑问，李娜是我们这个时代的佼佼者。作为公众人物，她的

身上，充分体现着这个时代的所有印记；她的经历以及现在，能够回

答许多人对于这个时代的许多问题。 

李娜是个“80 后”。她有 80 后所有的经历，苦恼以及困惑。今

天，“80 后”的这一代人，尽管享受的物质条件好过前辈，但的确是

“摸黑”长大的一代。对人生的困惑，往往来自更多的独立思考。“80

后”恰恰走在了前面。他们所经历的，是全新的，没有参照的，不可

想象的，甚至很多还是始料不及的。 

今天有个网络词语，叫做“屌丝逆袭”。李娜无疑曾经是个“女
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屌丝”。她所成长的家境一般，跟绝大多数的“80 后”一样，甚至还

不如。很多“80 后”在社会上已经拼搏了多年，对于上升通道狭窄

的抱怨非常普遍。不管是在资源占有还是在身处位置方面，兢兢业业

艰苦奋斗了六七年甚至十来年的“80 后”发现，自己如此努力所获

得的，原来还不及一个富二代的九牛一毛。于是，很多年轻人在通过

拼搏获得了生活的基本条件以后，便开始放弃理想，放弃拼搏，放弃

进步的冲动，认为人生再奋斗再努力，也不过如此，屌丝最难逆袭。 

但李娜创造了奇迹。不管是在事业上，还是在名气上，甚至是在

财富上，李娜站到了一个令人羡慕、常人难以企及的位置。并且，她

的地位和财富，都是干净的，没有“第一桶金的罪恶”之说。她的成

功，也没有“拼爹”、“拼干爹”、“潜规则”的任何嫌疑。这样的娜姐

越成功，就越能给年轻人带来希望和自信－－对自己的自信，以及对

身处社会基本规则的自信。 

32 岁，已经获得两个大满贯。李娜的成就，是靠着自己一滴滴

的汗水汇集起来的，不可能有任何的讨巧和幸运。她是时尚的体坛明

星，更是传统的“诚实劳动”的代表。很多人羡慕她，敬佩她，更应

该向她学习。当然，不一定是向她学习打网球，而是学吃苦，学拼搏，

学不服输，学一往无前。要相信，尽管有一部分人有财富和资源可以

继承，因为天生占据了先机，但“一分耕耘一分收获”的道理，不管

社会发展到哪个时代，都是一般的规律，不必有任何怀疑。 

说李娜是时代的影子，还因为在她身上，或者从她的经历中，能

够看出观念多元之下发生的冲突。这些，反映更多的是时代的进步。

李娜曾经多次受到舆论的批评。都说她很真实很个性。的确，李娜是

一个“偶像”，但不是“典型”。她绝对不是被塑造出来的“高大全”，

她身上也没有被体制强加上去任何模式。有关她的争议、过去对她的
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一些批评，其实更多是拿旧的思维秩序和语言秩序对她的考评。这样

显然不公平，但幸好，大家都清晰看到了这种不合适。 

大家看到的李娜，在球场上总是那么痛快淋漓，走下球场也总是

率性自由。作为公众人物，她从草根里走出来，又是如此真实。她一

路艰苦成长，在体制之外，她靠自己的努力走上网坛的顶部，并因此

拥有了名望和财富。这不是奇迹，她的每一个脚印，都是真实、清晰

而又扎实的。 

关注李娜，不仅仅应关注她当下的荣耀，更要看她所走过来的人

生。她的成功，仍在证明着成功的一般规律。32 岁，对于李娜所从

事的网球事业来说，已经不算年轻，但对于绝大多数的“80 后”来

说，对于绝大多数的行业来说，30 多岁不过是刚刚开始，大家都有

机会！ 

（摘自中国青年网） 

 


